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Дополнение к данным для аудита 

	Annex D for the certification of Multi-Site Organization
Приложение D – для организаций с несколькими месторасположениями
	

	The uniform certification of several sites (multi-site certification) is regulated worldwide by the IAF MD01. For an individual, accreditation-safe and economical audit program, the eligibility of your organization must therefore be verifiably checked. If several locations are to be audited in a joint certification process, the organization has to demonstrate the following points: / 
Единая сертификация нескольких площадок (multi-site certification) регулируется во всем мире IAF MD01. Поэтому для индивидуальной, безопасной для аккредитации и экономичной программы аудита соответствие вашей организации этому стандарту должно быть проверено. Если в процессе совместной сертификации необходимо провести аудит нескольких подразделений, организация должна продемонстрировать следующие моменты:
	

	1. Does the organization has a single management system implemented at all sites?
Внедрена ли в организации единая система менеджмента на всех объектах?
	[bookmark: Kontrollkästchen9]|_| Yes / Да
|_| No / Нет

	

	· Proof for the single management system (E.g. manual or an excerpt of it, scope of management system, etc.)
Доказательство единой системы менеджмента (например, руководство или выдержка их него, область дейсвтия системы менеджмента и т. д.)
	|_| Following documents of proof are attached / Приложите следующие документы-доказательства 
	

	2. Is there an identified “central function” for the management system which is part of the organization and is not subcontracted to an external organization?
Является ли «головное месторасположение» частью организации, а не организацией на аутсорсинге?
	|_| Yes / Да
|_| No / Нет
	

	· Name and location of the “central function”, which is responsible for the control of the corporate management system?
Название и адрес «головного месторасположения», которое отвечает за управление системой менеджмента?
	
	

	3. Does the central function has the organizational authority to define, establish and maintain the single management system?
Имеет ли головное месторасположение полномочия организации определять, устанавливать и поддерживать единую систему менеджмента?
	|_| Yes / Да
|_| No / Нет
	

	4. Is the organization’s single management system subject to a centralized management review and all sites are subject to the organizational’s internal audit program? 
Подлежит ли единая система менеджмента организации централизованному анализу со стороны руководства, а все объекты подпадают под программу внутреннего аудита организации?
	|_| Yes / Да
|_| No / Нет
	

	5. Is the “central function” responsible for ensuring that data is collected and analyzed from all sites and can demonstrate its authority and ability to initiate organizational changes as required in regard?
Отвечает ли «центральное местоположение» за сбор и анализ данных со всех площадок? Обладает ли « головное месторасположение » полномочиями и возможностью инициировать организационные изменения и внедрять корректирующие действия на всех площадках?
	|_| Yes / Да
|_| No / Нет

	



	



	· Proof for legal or contractual link between all sites and the “central function” of the organization (E.g. shareholder structure, group chart with shares, reporting lines, contractual relation between central function and all sites – especially in cases of sites without majority ownership by central function)
Все ли месторасположения юридически или на договорной основе связаны с основным месторасположением?
Доказательство (например, представление структуры собственности в % в форме организационной структуры всех компаний в вашем сертификате с указанием доли акций, соглашение о контроле, положение в уставе, правила процедуры со ссылкой на уникальную систему управления с юридически обязательной подписью, совместное руководство по управлению с юридически обязательной подписью руководства подчиненных подразделений).
	
	

	6. Are internal audits carried out at all sites prior to the initial certification and then once in the certification cycle?
Проводятся ли внутренние аудиты на всех площадках перед первоначальной сертификацией, а затем один раз в цикл сертификации?
	[bookmark: Kontrollkästchen14]|_| Yes / Да
|_| No / Нет

	

	7. Are all processes, operational sequences and methods very similar at all sites or can be grouped into subsets?
Все ли процессы, последовательность действий и методы одинаковы на всех площадках или могут быть сгруппированы в подклассы?
	|_| Yes (required for site sampling certification) / Да (требуется для выборочной сертификации)
|_| No / Нет; 
	

	ISO 14001 and/or ISO 45001 specific information /
ISO 14001 und/oder ISO 45001 spezifische Informationen

	8. Are sites comparable (qualitative and quantitative) in environmental or health and safety aspects (E.g. relating input materials, waste, effluent, emmisions or working conditions)?
Сопоставимы ли площадки (по качеству и количеству) с точки зрения окружающей среды или здоровья и безопасности (например, связанные с исходными материалами, отходами, стоками, выбросами или условиями труда)?
	|_| Yes / Да
|_| No / Нет


	9. Are the influences of the local stakeholders comparable?
Сопоставимы ли влияния местных заинтересованных сторон?
	|_| Yes / Да
|_| No / Нет
     

	



	Further explanations (optional) / Дальнейшие пояснения (по желанию):
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